

Un poco de política

Escrito por tucapital.es - 09/10/2009 08:56

El secretario general de UGT Madrid, José Ricardo Martínez, manda 'a su puta casa' a Fernández Ordóñez porque dice o hace cosas que no está en concordancia con el gobierno de Zapatero quien le ha colocado en ese puesto.

¿Créis que el presidente del BDE debe de ser independiente tal y como parece estar haciendo el Señor Fernández Ordóñez o debe de estar superditado al gobierno tal y como sugiere el Señor José Ricardo Martínez?

Salu2.

=====